

Ressort: Technik

Erhebung: Knapp ein Drittel der Nutzer telefoniert über das Internet

Wiesbaden, 17.05.2016, 11:07 Uhr

GDN - 31 Prozent der privaten Internetnutzer in Deutschland haben im ersten Quartal 2015 über das Internet telefoniert oder Videotelefonate geführt. Das teilte das Statistische Bundesamt (Destatis) am Dienstag anlässlich des Welttelekommunikationstages am 17. Mai mit.

Besonders beliebt ist diese Art der Kommunikation bei jungen Menschen: 45 Prozent der Internetnutzer zwischen zehn und 24 Jahren telefonierten 2015 über das Web. Bei den 25- bis 54-Jährigen waren es 31 Prozent. Von den Usern ab 55 Jahren nahm dagegen nur etwa jeder Fünfte (22 Prozent) diese technischen Möglichkeiten in Anspruch.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-72571/erhebung-knapp-ein-drittel-der-nutzer-telefoniert-ueber-das-internet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com